

Vueling transportó 621.729 pasajeros en julio, con una ocupación media del 77,3%

Vueling operó 19 aviones durante el mes de julio, dos menos que los operados en julio de 2007

La estrategia de eliminación de rutas no rentables permite mejorar los márgenes a pesar de reducir el número de pasajeros transportados y la tasa de ocupación

Barcelona, 6 de agosto de 2008.- Vueling, la aerolínea de nueva generación, transportó un total de 621.729 pasajeros el pasado mes de julio. Vueling sigue con su estrategia de eliminar las rutas que no son rentables y ajustar el número de aviones para reducir costes. La estrategia está teniendo un resultado muy positivo y el ingreso por vuelo sigue siendo significativamente superior al del año anterior.

Asimismo, Vueling obtuvo una tasa de ocupación mensual del 77,3%, un descenso de 6,5 puntos respecto a julio del año anterior.

	Julio	
	Pasajeros	Ocupación
2007	711.895	83,8%
2008	621.729	77,3%
% 08/07	-12,7%	-6,5 pp

Tal y como ha venido sucediendo en cada mes desde principios de 2008, Vueling ha conseguido, durante el mes de julio, compensar el descenso en ocupación con una mejora en la recaudación por pasajero, cosa que se ha traducido en un mayor nivel de ingreso por vuelo, objetivo principal de la compañía.

Durante el mes de julio de 2008, Vueling operó 19 aviones, dos menos que en el mismo mes del año anterior. El programa de reducción de flota se está ejecutando según el calendario previsto y se prevé que esta reducción continuará contribuyendo de forma decisiva a la mejora de los resultados en los próximos meses.

Para más información:

Vueling Airlines, SA
 Relaciones Públicas +34 93 378 78 83
 Alfons Claver alfons.claver@vueling.com
 Bárbara Fisa barbara.fisa@vueling.com
 Patricia Burgos patricia.burgos@vueling.com

Estudio de Comunicación, SA
 Fernando Geijo +34 619 28 73 15
fgeijo@estudiodecomunicacion.com